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北美清华汽车行业校友会副会长尚进

（1989 级汽车）宣布本届论坛开幕 , 介绍

了自动驾驶、大数据分析及车辆信息安全

的平台技术和数据的重要性，并建议 IT 行

业和车辆行业应该借鉴及深度融合。汽车

系教授、智能网联汽车与交通研究中心主

任李克强教授做了主题演讲。论坛还邀请

到 1950 级校友、原汽车系教授和前美国

GE 柴油机研发负责人徐大宏学长，举行

了老中青共话清华汽车论坛。接下来还举

行了自动驾驶、智能交通及电动车、智能

网联展望等多个论坛。   

( 汽车系校友会 )

法学院 2018 年校友年会               
系列活动圆满举行

2018 年 1 月 7 日，清华大学法学院

和清华校友总会法学院分会共同举办的法

学院 2018 年校友年会系列活动在明理楼

举行。法学院院长申卫星、党委副书记王

钢及近百位校友参加了系列活动。

上午，法学院校友工作年度研讨会在

明理楼四楼大会议室举行。与会校友在研

讨会上自我介绍，互相交流。随后，大家

围绕法学院校友会今后的工作规划、校友

活动的具体形式、校友会人员换届等议

题展开讨论。申卫星院长对大家的发言进

行了总结。下午，“人工智能与大数据下

的法律新视角”主题论坛在明理楼模拟法

庭举行。主题论坛由法学院校友董吉男主

持，申卫星院长在主题论坛上致辞，向校

友们介绍了法学院近年来的发展情况。中

国投资有限责任公司副总经理祁斌校友发

表了主题演讲，题为《新时代新挑战新

战略——中国道路与构建人类命运共同

体》。法学院教授汤欣就中国二十余年

资本市场的发展、法治化市场化既有价

值的判断与市场发展的关系、资本市场

的国际化等问题与祁斌博士展开交流。

随后，主题论坛进入圆桌讨论环节，校

友们围绕“法律新视角下的人工智能与

大数据”展开讨论。     

（杨同宇）

2017 年清华五道口                         
校友工作会议成功召开

2017 年 12 月 20 日下午，五道口校友

工作会议（2017）在五道口金融学院召开。

本次会议的主题是：探索校友融合机制，

促进校友学院发展。校友总会副秘书长崔

剑出席并致辞，学院党委书记顾良飞作院

情报告。五道口校友会会长、学院理事张

志平讲话；学院副院长康以同，包括硕士、

博士、金融 MBA、金融 EMBA、全球金

融 GFD、高管教育部分项目、本科辅修、

金媒班等在内近 70 名校友和同学代表参

加会议。会议由学院校友办主任张伟主持。

张志平在讲话中提到，目前的五道口

校友活动主要以地域或专业为维度，聚集

校友组织活动，增进校友之间的沟通交流，

未来如何进一步规范校友会工作的体系，

加强与学院校友工作的结合，还需要继续

探索和实践。张伟用十组数据总结了一年

以来的校友工作。校友代表纷纷发言，对

校友工作的开展提出很多建设性意见。在

自由讨论环节，参会校友就“探索校友

融合机制”“助力校友共同发展”“共

话学院发展蓝图”等话题进行了交流和

讨论。会议还向为五道口史料征集和大

事记编写作出贡献的部分老师和校友颁

发了捐赠证书。

（五道口金融学院校友办）


